
・インタビューで聞いたことを紙面に全部書こうとせず、何個かにしぼって詳

しく書いた方が面白いことが分かりました。 

 

・今日は「取材してきました」は使わないということを学べ、一番大切だと思い

ました。 

 

・伝えたいことを考えて新聞を書くこと。 

 

・SDGs に対応するような見出しや新聞の構成が大事だと思った。 

 

・見出しのインパクトの重要さや、セリフを入れて分かりやすくすること。 

 

・新聞を書くには、要点を何個かに絞って書くことが大切だと分かった。 

 

・これから本格的に新聞を書いていくため、アドバイスをしっかりいかしたい。 

 

・他の人の新聞を見てみて、見出しのインパクトや、セリフが大事だと分かり

ました。 

 

・三好さんにアドバイスをもらいました。テーマが難しいので、２つの見出し

のどちらかは柔らかくというのを参考にしてやりたいです。 

 


